

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

LA COMUNIDAD DE PROPIETARIOS PARQUE MIRAMAR DE FUENGIROLA (en adelante, CENTRO COMERCIAL MIRAMAR) es consciente de la importancia de garantizar el derecho a la protección de datos de los Usuarios y, en este contexto, en cumplimiento de lo previsto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD), así como en cumplimiento de lo previsto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD), se informa a continuación sobre los siguientes aspectos relacionados con el tratamiento de datos de carácter personal.

RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO Y FINALIDAD

El CENTRO COMERCIAL MIRAMAR con NIF: H-92.535.319; domicilio social: Avenida de la Encarnación s/n, CP 29640, Fuengirola, Málaga (España); teléfono: 952 19 81 95; fax: 952 19 74 83; e-mail: comunicacion@miramarcc.com, trata los datos personales de los Compradores para gestionar el correcto funcionamiento del Marketplace y el proceso de registro de usuarios.

En los casos en los que el Comprador haya facilitado su consentimiento inequívoco, el CENTRO COMERCIAL MIRAMAR tratará sus datos identificativos y de contacto para enviarle información personalizada sobre las novedades del Centro Comercial. Esta información se podrá enviar por vía postal, telefónica y/o electrónica, y puede implicar el envío de información personalizada en base a sus preferencias. Este tratamiento de datos puede implicar el análisis del perfil de usuario o cliente para determinar cuáles son sus preferencias y, por tanto, cuáles pueden ser los productos y servicios que más encajan con sus hábitos de navegación y compra a la hora de enviarle información. Por ejemplo, en base a su historial de compra y navegación, podremos personalizar nuestras sugerencias acerca de productos y servicios que creemos que pueden

interesarle. El interesado puede oponerse a este tratamiento enviando un email a rgpd@miramarcc.com.

Por su parte, el Vendedor tratará los datos personales del Comprador que adquiera alguno de los productos que comercialice a través del Marketplace. A este respecto, el Vendedor tratará estos datos en calidad de responsable del tratamiento, de conformidad con los derechos y obligaciones establecidos en la normativa de protección de datos.

VERACIDAD DE LA INFORMACIÓN APORTADA

Toda la información que facilite el Comprador deberá ser veraz y exacta. A estos efectos, el Comprador garantiza la autenticidad de todos aquellos datos que aporte como consecuencia de la cumplimentación de los formularios correspondientes. De igual forma, será responsabilidad del Comprador mantener toda la información facilitada a CENTRO COMERCIAL MIRAMAR actualizada, de forma que responda, en cada momento, a su situación real. En todo caso, el Comprador será el único responsable de las manifestaciones falsas o inexactas que realice, y de los perjuicios que cause a CENTRO COMERCIAL MIRAMAR, al Vendedor o a terceros, por la información que facilite. El Comprador garantiza que es el titular de la información aportada en el proceso de compra o, en su defecto, cuenta con autorización válida en derecho, del titular de la información. En el caso de que existan dudas sobre la autenticidad de los datos aportados, CENTRO COMERCIAL MIRAMAR podrá solicitar la información estrictamente necesaria para garantizar que el proceso de venta se formalice con las máximas garantías para las partes.

UTILIZACIÓN DEL SITIO WEB POR MENORES

El Comprador sólo podrá contratar si es mayor de edad y/o tiene capacidad jurídica para vincularse. En caso contrario, la

responsabilidad de la realización de pedidos correrá a cargo de los padres o los tutores legales.

BASE QUE LEGITIMA EL TRATAMIENTO

La base que legitima el tratamiento de datos relacionados con el proceso de contratación es la ejecución de la relación contractual entre las partes.

En los casos en los que el Comprador haya manifestado su consentimiento inequívoco para la recepción de comunicaciones comerciales, la base que legitima el tratamiento es el consentimiento prestado. En cada comunicación comercial que le remitamos le daremos la posibilidad de darse de baja en la recepción de nuevas comunicaciones, de un modo fácil, sencillo y gratuito.

CONSERVACIÓN DE LOS DATOS

La información facilitada por el Comprador se tratará durante el plazo en el que se mantenga activo el registro en el Marketplace; el Comprador podrá solicitar en cualquier momento su baja como usuario registrado, enviando email a rgpd@miramarcc.com; posteriormente la información se conservará bloqueada durante el plazo de prescripción de acciones legales y superado dicho periodo se suprimirá.

En los casos en los que el Comprador haya manifestado su consentimiento inequívoco para la recepción de comunicaciones comerciales, la información se conservará de manera indefinida a menos que el Comprador solicite que no le enviemos nuevas comunicaciones, en cuyo caso procederemos a darle de baja de manera inmediata de la lista de distribución de dichas comunicaciones comerciales.

DESTINATARIOS DE LOS DATOS

El tratamiento de la información recabada a través del presente sitio web no implica transferencia internacional de datos. Los datos personales y de pedido serán comunicados al Vendedor del servicio adquirido por el Comprador, con el fin de coordinar el acceso al servicio contratado.

EJERCICIO DE DERECHOS

El Comprador tiene derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. El Comprador podrá solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso CENTRO COMERCIAL MIRAMAR solo los conservará para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, el Comprador podrá oponerse al tratamiento de sus datos. En este caso, la Empresa dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones. Por último, se informa sobre el derecho de portabilidad previsto en el RGPD con el fin de que los datos del Comprador puedan ser facilitados al Responsable del tratamiento que este nos indique. Para hacer efectivo estos derechos, el Comprador puede optar por enviar un email a rgpd@ccmiramar.com o remitir carta a la siguiente dirección: Avenida de la Encarnación s/n, CP 29640, Fuengirola, Málaga (España).

COMUNICACIÓN DE INCIDENCIAS

En los casos en los que el Comprador considere que durante el tratamiento de datos por parte de CENTRO COMERCIAL MIRAMAR se han vulnerado sus derechos en materia de protección de datos,

especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, podrá presentar una reclamación ante la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente (Agencia Española de Protección de Datos- www.aepd.es).

MODIFICACIONES EN LA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

CENTRO COMERCIAL MIRAMAR se reserva el derecho a modificar la presente Política de Privacidad para adaptarla a novedades legislativas o jurisprudenciales, así como a prácticas de la industria. En dichos supuestos, CENTRO COMERCIAL MIRAMAR anunciará en esta página los cambios introducidos con razonable antelación a su puesta en práctica.

Fecha de la última actualización: Julio 2024